
 

Réunion Lundi 4 décembre 2023 
21h Maison des Sports – CDOS – 18000 BOURGES 

 
Présents : Alexis BOURDUCHE, Alexandra CHARRIER, Serge COHEN, Pascal GOBLET, Myriam 
LAFABREGUE, Jacques TISSOT et Yves VINZENT 
 
Excusés : Christophe CLEUZIOU, Nathalie COHEN, Samuel DIANCOURT, David FERDOILLE, Carole 
GOUET, 
 
Absents : Jannick DUQUENET 

Désignation du secrétaire de séance 
Myriam LAFABREGUE 

Eau libre 
Le nouveau local de stockage du matériel d’eau libre se situe : 
Garage N°16 – 11bis rue Louis Segret – Bourges 
 
Jacques indique que : 

- la demande a été faite auprès des gestionnaires du plan d’eau du Val d’Auron pour les samedis 
7 et 14 septembre 2024, 

- une réunion FFN Eau Libre est prévue le 9 décembre prochain. Plus d’infos prochainement sur 
le déroulement de l’année 2024, 

- coté organisation de l’étape du Cher, la question reste poser de partir sur une organisation 
Comité ou une organisation par un ou plusieurs clubs. Jacques prépare un cahier des charges 
dédié. Le choix d’organisation sera à réaliser rapidement par la suite. 

Officiels 
Serge indique que les nouveaux polos ont été reçus. 

Sélection Juniors 
Alexandra indique qu’une mise à jour de la pré-sélection a été envoyé aux coachs ce jour. Le point est 
fait avec les clubs présents. La sélection définitive sera transmise, par mail officiel du Comité, aux 
nageurs et coaches à l’issu des championnats régionaux hiver. 
Pour le stage du 26 février au 1er mars 2024, le devis complet est de 6390€ pour 18 nageurs et 2 
encadrants à Châlons s/Saône. L’acompte est réglé.  
Ce qui reste à définir :  

- Transport : 2 minibus nécessaires (pour mémoire les 2 minibus du Comité sont réservés pour 
le CNMG). 

- Activité 
- Mise à disposition 



 

- Meeting (organisation complète) 
 
Pour le 2nd encadrant, l’idée est d’avoir un stagiaire MSN. S’il s’agit d’Evan de l’ACB, les 2 minibus de 
l’ACB pourront être utilisés. Sinon, 1 minibus de l’ACB sera pris par Alexandra et 1 second devra être 
loué. Une pré-réservation d’un minibus extérieur (SuperUStFlorent sur Cher ?) est à faire rapidement 
par Serge. 
Serge remercie Alexandra pour son implication dans l’organisation de cette sélection. 

Sélection Benjamins / Sélection Avenirs 
Pas de nouvelle pour le moment coté encadrement complémentaire. Alexandra demande au collectif 
MSN pour la sélection Avenirs. 

FNMNS 
La formation BNSSA a démarré avec 7 stagiaires. Serge évoque la formation gratuite proposée par le 
CREPS qui, malgré une mauvaise communication, met des freins à celle organisée par la FNMNS 

Point sportif 
Un point Compétition a été transmis en amont par Christophe. Il est repris intégralement ici : 
Natation Sportive : 
- Interclubs TC : pas bcp de changement par rapport à l'an passé, 2 podiums pour l'ACB aux 
régionaux, le CNMG qui est présent dans le TOP 5 chez les filles comme chez les gars. Pour le 
reste la hiérarchie et le nombre d'équipes pour notre département ne change pas bcp. 
- Interclubs avenirs : 1 podium pour les filles de l'ACB - du mieux je trouve avec plus d'équipes 
de notre département engagées : c'est une très bonne chose 
- Les départementaux : plus inquiétant par contre avec une baisse très importante de la 
fréquentation, je n'ai pas analysé la raison ou les clubs concernés mais 100 nageurs contre 137 
l'an passé et 20 masters contre 24 l'an passé... Pourquoi cette baisse ??? 
- Ce WE : Final Tour avec 3 clubs représentés : Aubigny (2), Saint Germain (4) et Bourges (5). 
Pas mal de podiums avec plusieurs victoires. La qualification de Pauline DELETOILLE (CNMG) 
pour les Championnats de France ce qui porte à 6 le nombre de qualifiés du Cher (ACB : 5 - 
CNMG : 1). C'est une bonne nouvelle pour notre comité. 
- Meeting Masters d'Olivet : Quelques nageurs de l'ACB, je ne sais pas si d'autres clubs étaient 
présents? 
  
Water Polo :  
4 matchs pour le moment : 2 défaites d'un but contre Tours et Chartres et 2 victoires sassez 
large contre Blois et Bonneval. Pour le moment l'équipe est 3ème. Très bon début de saison. 
 
 



 

Tour de table 
Pascal : il précise que les récompenses pour le Meeting sont toutes reçues, Serge ayant mis à 
disposition en séance les bons d’achat. 
 
Yves : précise que sa proposition Cher Terre de Jeux reste sans suite faute d’un nombre suffisant de 
réponses favorables  
 
Serge : réitère son alerte sur les gros changements de postes à venir dès septembre 2024 au sein du 
Comité. 
 
David (mail) : Sur les départementaux 2022, dans les résultats, le nb de participants est faussé par les 
masters qui avaient été injectés dans la compétition même si les leurs temps n'avaient pas été 
remontés, en engagement TC il y avait 111 nageurs. Ce qui reste quand même une baisse en nombre, 
et j'ai trouvé aussi en niveau, en particulier chez les juniors séniors. 
 
Fin de la réunion à 22h45. 


